

DEUXIÈME PARTIE

ÉPISODE 7

LES LESTRYGONS

Ulysse est triste. Quand pourra-t-il enfin revoir son île d'Ithaque, sa femme Pénélope et son fils Télémaque ? Il essaie de ne pas perdre espoir, alors que les navires grecs abordent un nouveau rivage. Ulysse voit un endroit de la côte très bien abrité du vent et des vagues, comme une sorte de port naturel entre deux caps allongés. C'est l'endroit idéal pour jeter l'ancre, permettre aux marins de se reposer, et aller chercher de la nourriture.

Depuis la côte, on peut deviner, derrière les arbres de la forêt, la présence d'un village. Ulysse envoie deux hommes en reconnaissance, afin qu'ils se présentent aux habitants de ce village. Quelques heures plus tard, il voit revenir ses deux hommes en courant, affolés.

— Qu'y a-t-il, les amis ? Pourquoi est-ce que vous courez si vite ? Quel est le danger que vous essayez de fuir ?



Ulysse et ses compagnons font halte dans un port naturel très abrité. Ils espèrent se reposer et trouver de la nourriture.

Les deux explorateurs répondent :

— Nous sommes allés en direction du village, comme tu nous l'avais demandé. Nous avons suivi un chemin, sur lequel nous avons vu des chars transporter du bois. Nous avons parlé à une géante qui puisait de l'eau, et qui nous a expliqué que nous nous trouvions au pays des Lestrygons. Mais dès que nous sommes arrivés devant le roi des Lestrygons, nommé Antiphatès, celui-ci a donné l'ordre de nous attraper et de nous tuer.

Et en effet, de tous côtés, surgissent des géants, immenses, qui se mettent à lancer des rochers dans leur direction. Plusieurs rochers tombent dans la mer avec des gerbes d'écume impressionnantes, tout près des navires d'Ulysse. Le héros crie à ses hommes :

— Vite ! Il ne faut pas rester ici ! Il faut lever l'ancre ! Il coupe une ancre de son épée, ordonne de hisser les voiles, et impose à ses hommes de ramer de toutes leurs forces. Les Grecs rament tant et si bien, que les bateaux s'éloignent rapidement. Les Lestrygons continuent de lancer des rochers en hurlant, mais ils sont loin désormais.



Les Lestrygons sont des géants.
Ils lancent des rochers.
Ulysse ordonne de fuir à toute vitesse.